

秋田県南工業振興会

第107号

【発行】秋田県南工業振興会事務局
 横手市産業経済部商工労働課内
 Tel. 0182 - 36 - 2384
 2012年5月17日

平成24年度 総会 新会長 柏原 正彦 氏を選出

(秋田渥美工業㈱)

前会長 高橋富美雄氏は顧問として任命

(秋田渥美工業㈱)



4月26日、横手セントラルホテルにおいて平成24年度、秋田県南工業振興会総会が開催され、この一年の事業、予算などが承認されました。

また、当会の会長である高橋富美雄氏（秋田渥美工業㈱）が定年退職となり、新会長に柏原正彦氏（秋田渥美工業㈱）が就任されました。

今年度事業等 満場一致で承認！

振興会総会には、37企業・団体58名（委任状52社）が参加されました。総会では、昨年の事業報告や決算が満場一致で承認され、24年度の事業計画では、新入社員教育セミナーや企業見学会の開催、国、県等の補助金や融資制度などを会員の方々にメールで情報発信するなどの新しい取り組みを行うことが決定いたしました。

新会長 柏原正彦氏

(秋田渥美工業㈱)
 前会長高橋富美雄氏が定年退職される為、新会



新会長 柏原正彦氏

長の選出という重要な議案がありました。3月13日に役員会を開き、秋田渥美工業㈱取締役工場長柏原正彦氏の選出について満場一致で承認されましたので、総会時に会員の皆様に報告し、新会長よりご挨拶していただきました。

前会長 高橋富美雄氏 ありがとうございます。

これまで、会長としてご尽力いただきました高橋富美雄氏は、今総会をもって勇退されますが、当会の事業推進にお力添えいただきたく、顧問として任命させていただきました。

演題 「プロバスをどう育てるか」

総会終了後、プロバスケットボールチーム「秋

田ノーザンハピネット」を設立された、秋田プロバスケットボールクラブ株式会社 代表取締役社長 水野勇氣氏より、講演をいただきました。



秋田プロバスケットボールクラブ㈱ 代表取締役社長 水野 勇氣氏

日本一の チームをつくる！

水野氏は、「秋田を元気にしたい」とプロバスケットを立ち上げ、これからは「地域密着で愛されるプロバスケットチームとして

永続しないと意味がないので、一つ一つチャレンジしていきたい」と、また、「日本一のチームをつくる」と熱く語っていただきました。

講演終了後、懇親会を開催し講師の水野氏も最後まで参加していただき、会員との交流を深めていただきました。



新体制！ よろしくお願いたします。

横手市の人事異動等により、今年度の事務局体制は下記のとおりとなりました。県との機能合体による併任職員も2名委嘱いたしました。よろしくお願いたします。

- 事務局長 木村 忠 産業経済部商工労働課課長
- 事務局員
 - 首藤正己 産業経済部商工労働課副主幹
 - 松井康夫 産業経済部商工労働課主査
 - 神原広明 産業経済部商工労働課副主査
 - 佐々木俊 産業経済部商工労働課主事
 - 山田忠綱 県平鹿地域振興局地域企画課副主査併商工労働課
 - 北嶋幸生 県平鹿地域振興局地域企画課副主査併商工労働課